

協働のまちづくりに向けて



海田市駅前交番連絡協議会

会長 吉本知可さん

私たちは地域の「安心・安全な町づくり」のため、海田市駅前交番を中心に活動を行っています。町内の犯罪発生率はこの交番管内が一番高く、中でも万引きや自転車の盗難が多く発生しています。そこで犯罪防止の啓蒙活動として、一目で分かる防犯グッズスタイルで、ゲームセンターや公園などの夜間パトロールを行っています。地域の皆さんからの感謝の言葉や子どもたちの協力が、活動の励みになります。

海田市駅前交番には「女性安全ステーション」の看板もあり、常時女性警察官が気持ちの良い対応をしています。そして私たち委員は「十人」で微力ですが、日頃は意見交換をしたり、地域で声かけを行なって、犯罪の未然防止に役立てています。お互いに出来る範囲で頑張っていますので、見かけたときには声をかけてください。



何かあったら相談を

皆さまから寄せられたお便り



● 先日、七夕まつりで今年初めて打ち上げ花火を見ました。会場内のあまりの人の多さで少し疲れてしまいましたが、花火を見て疲れもとび、夏がくるなと思いました。町内で皆が楽しめるお祭りがあることはいいなと感じました。

● 今回の公園は循環バスに乗ったときにバスから見える公園！子どもと一緒に「ここ知ってる！」と言いながらも、町名が分からず……。少し遠かったですが歩いて調べに行きました。町内にはたくさんの公園がありますが、遊具などの安全点検などはきちんとされているのでしょうか？子ども達が安心して遊べる公園をこれからも守ってください。

● 先日大雨の日に、ぎりぎりまで増水しているのに河原で遊ぶ子ども達がいて怖く思いました。

事故でもあってせつかくの河川敷への立入が制限されたりしないよう、非常時の注意喚起はさらにしっかりと願います。

● 議会だより楽しみに読ませていただいています。私どもの選んだ議員さんの活動が良く分かってよいです。

● 孫がよく公園に行っていたのですが分かりました。その孫も小学3年生になりました。月日が経つのが早い早い……。



イラスト: 畝 ひだに りゅうのすけくん(4さい)

※たくさんのお便り、ありがとうございます。これからもどんどんお寄せください。待っています。